

Communiqué de presse | 10/12/2019

« Remise de casques » exceptionnelle à l'aéroport de Nouméa- La Tontouta



Le 4 décembre 2019, à l'occasion de la Sainte-Barbe, patronne des pompiers, la caserne Félicien-Néouéré du Service de sauvetage et de lutte contre l'Incendie des aéronefs (SSLIA) de l'aéroport de Nouméa-La Tontouta a organisé une cérémonie célébrant la promotion de 16 pompiers.

Une **remise de casques** exceptionnelle s'est déroulée dans la cour de la caserne, en présence du SSLIA (39 pompiers), de leurs familles et de représentants de la CCI-NC.

Elle a célébré la nomination d'un adjoint du responsable du SSLIA, de trois chefs de section, de quatre adjoints aux chefs de section et de huit chefs opérateurs.

Cette cérémonie fait suite à la réorganisation fonctionnelle opérée cette année au sein du SSLIA de Nouméa-La Tontouta, dans le cadre d'une **démarche de santé et qualité de vie au travail (SQVT)** initiée par la CCI pour ses différentes équipes.

Les pompiers ont participé activement et collectivement à cette réorganisation. À cette occasion, ils ont coconstruit leur propre **Charte des valeurs**, pour réaffirmer leur « ADN commun » tissé de Courage, Honneur, Dévouement, Fraternité, Devoir, Protection de l'environnement et Respect.